

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA

FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN

IDEAD BOGOTA

NOMBRE INTEGRANTES: ANDREA UBAQUE SALAS

CÓDIGO: 084650812014

TÍTULO DEL VIDEO RESEÑADO: EL CUERPO HUMANO

TITULO EL CUERPO HUMANO INSTINTOS HUMANOS HEROES POR NATURALEZA

RESUMEN DEL VIDEO(mínimo 1000 palabras)

ES un viaje donde cuidamos al ser humano es el instinto de proteger al prójimo, instintos humanos héroes por naturaleza

La historia empieza aquí en donde los arqueólogos hacen un descubrimiento donde este fósil de un animal ayudo a otros los seres humanos solo son los que tienen este instinto de proteger a los demás un ejemplo ocurre en Canadá donde una madre ayudo a su hijo “estábamos todos entusiasmados por la salida pero algo me decía que iba a pasar algo vi salir un animal que pensó que era un coyote pero no era un puma que es capaz de matar presas de su tamaño y se lanzó hacia el niño donde asusto al niño el niño se cayó del caballo y le desgarró la cabeza al niño y su madre reacciono y con un grito se arriesgó y con una rama luchó cuerpo a cuerpo con el puma los hijos cogieron al niño, y fueron a buscar a la madre cuando lo encontraron estaba moribunda y mataron al animal, Cindy murió de camino al hospital el motivo de ver a sus hijos a salvo tranquilamente murió así demostró el instinto más fuerte que hay el instinto materno. Que es natural pero vamos a conocer la peor madre del mundo una tortuga de cuero que llega a desovar y no se queda cuidar a sus huevos los tapa con arena y se va a los 60 días y se las tienen que arreglar solos y aun así no los conoce cuando nacen, a los seres humanos esto es muy triste ya que quedan a la vista de los depredadores y la única forma de conservar la especie es dando al mundo muchos hijos quedando unos pocos pero el hombre ha desarrollado una estrategia distinta y por eso tenemos un hijo no es así y por eso los cuidamos y los protegemos y les damos todo, desde que nacen nuestro cuerpo nos hace crear un instinto importante esta hormona es la oxitocina que nos hace padres cariñosos que su efecto es potente e inmediato la nueva mamá crea un impulso de cuidar su hijo esto ocurre en el cerebro donde se libera esta hormona y ya conoce a sus hijos hasta por el olor de su hijo esto a los hombres produce tranquilidad y menos agresividad y ayuda a cuidar a sus hijos.

El impulso de proteger lo compartimos con otros animales es normal cuidar a los hijos y así llegar a la inmortalidad pero para otras especies este instinto llega más allá ya que cuidan hasta sobrinos y sobrinas y es peligroso estos animales son los suricatos ya que cuidan a todos los de su familia pero será el hombre será igual así que vamos a realizar un experimento con una familia donde hay hijos y sobrinos donde entre más tiempo aguanten en el agua se les da más dinero y empiezan cada uno y nos damos cuenta que entre menos genes se comparte se aguanta poco tiempo pero cuando son más cercanos como hijos dura más y eso es porque el hombre tiene su instinto en seres más cercanos, a veces los seres humanos lo hacen por sus amigos un ejemplo ALL RASCON donde un amigo en Vietnam en un patrullaje vieron una ametralladora al frente de ellos y al responder se desato un infierno donde había muchas balas

y granadas el pelotón estaba rodeado y vio morir a un amigo salió a correr e intento correr hacia su amigo y le lanzaban granadas pero tomo a su amigo y una decisión de vida o muerte y una de estas granadas y exploto y el sufrió mas que su amigo, donde al arriesgo su vida por salvar su amigo y la pregunta es porque tenemos ese instinto de salvar a su amigo, un ejemplo de este desempeño es el murciélago se graba en la noche y son de dientes filosos los vampiros tienen poco tiempo para alimentarse , duermen en el día se alimentan de sangre y hay que verlos con una cámara nocturna y cuentan con unas horas para comer antes de que amanezca el murciélago anestesia la herida para así alimentarse y si no se alimenta en 48 horas mueren para los que no comen se les ayuda donde regurgita sangre para los que no han comido y el que no lo haga de ayudar al prójimo no se le ayudara nunca esto también pasa con los seres humanos , para ser animales somos muy generosos no pensamos en brindar dinero o alimento a alguien pero siempre esperando algo a cambio y en el mundo prehistórico era importante dar algo a cambio esto vienen con nosotros desde la infancia.

En un experimento con 2 niños se reparten 10 monedas de chocolate y cada uno le da al que no tiene y se devuelve casi renunciando al chocolate cuando se reparte por igual se van repartiendo más justamente y quedan contentos con la cantidad que les corresponde , pero el hombre tiene un sentido especial por la justicia y no todas las personas esperan algo a cambio LO vemos en un accidente donde un hombre ayuda a otro y la situación es muy difícil el carro estaba encendido con fuego al ver como las llamas rodeaban al hombre el amigo lo ayudo y tenía que salir de allí aun corriendo un gran riesgo donde arranco la puerta se metió al coche con humo y saco al hombre por la parte de atrás si no es así mueren quemados, cada vez que lo ve le da las gracias fue algo instintivo donde el riesgo era muy grande y peligroso pero que nos hace actuar así, el instinto de ayudar a los demás , al ver a alguien caer se conmueven y es como sentir el mismo dolor esto se llama empatía

Unos científicos realizan un experimento donde se amplifica las señales de la imitación y al observar una células llamadas espejo son las que realizan el movimiento de una mano el del sujeto se mueve de manera inconsciente y se puede imitar no solo lo que hacen otras personas sino también lo que sienten todos tenemos un mecanismo para revelar nuestras emociones este es el rostro humano donde con el revelamos todo lo que sentimos miedo , felicidad, tristeza, todo esto se expresa con el rostro y también la empatía , también nos ayuda a ver las expresiones de los demás y así conocer lo que están pasando en cierta situación , este instinto de empatía dio sentido a otro instinto el del lenguaje este es el instinto más importante que tenemos , desde pequeños utilizamos el lenguaje para demostrar el amor, la necesidad de alimento, esta se empieza con el llanto y cuando tengan 4 años se expresan con palabras claras este instinto acelero el instinto de evolucionarse y así poder cambiar el futuro y así tener la sabiduría de todas las generaciones anteriores , el lenguaje nos ha ayudado a explorar nuestro planeta y mas allá, pero este no es el final de la historia como seres humanos analizamos , aprendemos y elegimos, hasta el 11 de septiembre se demostraron muchas formas de instintos y de ayudar a los demás ,un ejemplo es donde ayudaron a una mujer a bajar los 68 pisos que faltaban dejando a un lado la necesidad de escapar solamente el instinto de ayudar y aun con dificultad donde habían escombros en lo único que pensaron era en salvar a esta persona aun sin conocerla ellos dejaron a un lado el instinto de supervivencia por el instinto de ayudar al prójimo.

Se ha hecho un recorrido para explorar el mundo de los instintos millones de años de evolución nos ayuda a explorar los diferentes instintos, la especie humana es la que tiene más instintos que otras especies y por eso nos hace única y mejores que los demás .

2. APOORTE CRÍTICO-PERSONAL (mínimo 300 palabras)

Este video es muy clara para aportar al video ya que el instinto es algo hereditario y básico para poder sobrevivir a una sociedad difícil pero debemos tener en cuenta que no debemos afectar a los demás es un estilo de vida donde nos ayuda a la supervivencia algo lógico entre los seres humanos con un objetivo el poder ayudar a la evolución del medio ambiente.

Definitivamente el hombre tiene tantas capacidades que son importantes para la evolución, el lenguaje es una de ellas y la forma de poder expresar los sentimientos nuestras inconformidades es muy importante para el ser humano .Cosas como el instinto materno el poder sentir el agrado de tener un hijo es una gran bendición para todos, y así construir una sociedad cada vez más evolucionada lamentablemente este instinto de ayudar a los demás se ha perdido a medida que pasan los años y se está creando un ambiente de competencia donde no nos importa hacerle daño a los demás, es muy bonito el video donde nos damos cuenta que si existen personas que todavía tiene ese instinto de ayudar a los demás pero otras lamentablemente no y en eso nos parecemos a los animales que a pesar que ellos no tienen un lenguaje tan evolucionado como el de nosotros se portan mejor que nosotros los humanos en cuestión de supervivencia y ayudan a sus especies para la conservación de esta como nos dimos cuenta en los murciélagos en cosas tan importantes como el alimento.

Ayudar a los demás debe ser algo muy fundamental ya sea por instinto o por necesidad pero lo más importante es que todos podamos cambiar nuestro mundo así poder vivir en un mundo donde nos importe ayudar a los demás sin necesidad de recibir nada a cambio y que ese instinto cambie la competitividad que ahora existe en el hombre , que el lenguaje que Dios nos dio como una fortaleza no se convierta en una debilidad ya que a veces las palabras dañan más que los actos , ayudemos a los demás no hagamos de este mundo algo inhabitable sino que al contrario exista la tolerancia y la paz para con los demás .

